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Protokoll Elternrat 3, Schuljahr 2022-23 

Datum: 4.05.2023, 19:30 – 20:52 Uhr im Kleeblattsaal der Schule Löhningen 

Leitung: Susanne Schnetzler 

Protokoll: Caro Güttinger 

Teilnehmer: Sarah Arsenidou, Alexandra Borovcnik, Tanya Teske, Patricia Möckli, 

Katharina Vogt, Katina Emeka, Janine Schlatter, Gabriela Tanner, 

Nicole Gray Plieninger, Reni Boll, Olivia Östergren 

Entschuldigt: Shari Diesing, Patrick Stoll, Leonie Volpon, Roger Meili 

Nr. Protokoll Wer 

1. Begrüssung 

Susanne Schnetzler begrüsst alle Anwesenden zur 3. Elternrat-

Sitzung. 

 

 

 

2. Protokoll der letzten Sitzung 

Susanne Schnetzler bedankt sich bei Alexandra Borovcnik fürs 

letzte Protokoll. Keine Einwände vorhanden.  

 

 

 

3. Infos Schule 

Kuchenverkauf 

Katharina Vogt berichtet über den Kuchenverkauf. Nächstes Mal 

müsste man den Standort der Tische überdenken, da die Kuchen 

in der Sonne standen. Evt wären auch 2 Tische sinnvoll. Eine 

Möglichkeit wäre, die Kuchen unter dem Vordach der Trotte zu 

verkaufen.  

Schön war, dass der Verkauf zügig voran ging und alle zu einem 

Kuchenstück kamen.  

 

Musikalische Grundschule 

Susanne Schnetzler berichtet, dass ab dieser Woche eine 

Stellvertretung für die Musikalische Grundschule gefunden wurde. 

Etwas ungünstig war, dass sie ihren ersten Arbeitstag am 

Besuchstag hatte und trotz Elterninfo mit Besuch überhäuft wurde.  

 

Kampfplatz 

Der Kampfplatz wurde vor den Frühlingsferien am Spielmorgen 

eingeführt. Olivia Östergren berichtet darüber, wie das Projekt 

zustande gekommen ist. In jeder Klasse wurden die 3Kampfesspiele 

zwischen den Sport- und Frühlingsferien in den Sportlektionen von 

den Klassenlehrerinnen eingeführt und geübt. Folgende Spiele 

werden ab nun auf der Wiese gespielt 

• Fechten mit Poolnudeln 

• Ringen 

• Sumoringen 
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Es herrscht eine gute Stimmung und der Kampfplatz wird eher von 

Jungs genutzt. Bis jetzt halten sich alle sehr gut an die Regeln. Bis zu 

den Sommerferien findet das Angebot montags und mittwochs 

statt, danach wird im Schülerrat entschieden, ob dies so 

weitergeführt wird. 

 

Pausenhelfer 

Olivia Östergren stellt das Ämtli des Pausenhelfer vor. Jeweils 2 6. 

Klässler helfen den Lehrpersonen bei der Pausenaufsicht. Die 

Aufgaben der 6. Klässler wurden in allen Klassen erklärt. 

 

Kinderzahlen 

In den nächsten Jahren werden sehr viele Kinder in den 

Kindergarten eintreten. Deshalb wird es im Jahr 2024/2025 drei 

Kindergartenklassen geben. Das Problem des bald fehlenden 

Waldplatzes wird erwähnt. Da die Quellfassung erneuert werden 

muss und stark gerodet wird, darf der Platz nur noch bis Ende Jahr 

genutzt werden. 

Leider ist es sehr schwierig, einen geeigneten Waldplatz zu finden.  

Die Schulbehörde ist in Verhandlung mit einer Privatperson, die 

einen Waldplatz zur Verfügung stellen würde.  

Der Waldplatz in Siblingen, wäre auch eine Option. Leider ist dort 

der Weg vom Dorf zum Waldplatz sehr weit.  

Vom Elternrat wird auch das Schneckennest in Guntmadingen 

erwähnt, da die Waldspielgruppe dort aufhören wird. Hier müsste 

der Transport geklärt werden, da die Busverbindung schlecht ist. 

Falls mit Privatautos gefahren wir, wäre der Schulhausplatz ein 

geeigneter Treffpunkt. 

 

Stundenpläne 

Die Stundenpläne sind so weit fertig und werden bald verteilt.  

4. Gesamt-Elternanlass, 1. Semester Schuljahr 2023/24 

Arbeitsgruppe zum Thema Mobbing (Olivia, Shari, Tanya, Patrick) 

Terminfindung gestaltet sich als sehr schwierig, deshalb können sie 

über nichts neues berichten.  

Der Anlass wird frühestens vor den Herbstferien stattfinden, eher 

danach. 

Olivia Östergren möchte wissen, welche weitere Wünsche es von 

den Eltern noch gibt. Erneut kommt das Gespräch auf Kinder mit 

besonderen Bedürfnissen. 

Susanne Schnetzler leitet an dieser Stelle zu Punkt 5 weiter. 

 

 

5. Idee Eltern-Café, Diskussionsrunde LP-Eltern zu einem Thema 

Die Idee des Eltern-Cafés ist ein Austausch unter Eltern und Schule 

in einem lockeren Rahmen. Im Lehrerteam wurde dies besprochen 

und das Team kann sich gut vorstellen, als erstes Thema die ISF im 

Rahmen eines Eltern-Cafés vorzustellen, mit Fragen und 

Diskussionen. Susanne Schnetzler möchte das Café gerne noch vor 

den Sommerferien anbieten.  

 

Die Idee wäre, dass dies 2-3x im Jahr zu verschiedenen Themen 

stattfinden würde.  
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Der Elternrat wird gebeten, Wünsche in die nächsten Sitzungen zu 

bringen. 

Aufgaben für den Elternrat: Klassen informieren mit Mail, evt 

Getränke ausschenken, Stühle aufstellen und Apéro bereitstellen. 

Katharina Vogt wird dieses Mal den Apéro organisieren. Herzlichen 

Dank an dieser Stelle. Es wird ein Datum gesucht: 

 

1. Eltern-Café: Donnerstag, 15.6.2023 19.30 bis 21.00 Uhr 

 

6. Trottenfest, Anwesenheit Elternrat? 

Da viele der Eltern in anderen Vereinen tätig sind, ist es nicht nötig, 

am Trottenfest die Lehrer bei den Spielen am Sonntag zu 

unterstützen. 

 

7. Anträge 

Keine 

 

Anliegen von Leonie Volpon/Katharina Vogt:  

In der 3. Klasse gab es dieses Jahr viele Probleme. Leonie Volpon 

und Katharina Vogt haben in dieser Zeit, als Delegierte der Klasse, 

viel von den Eltern erfahren und dann mit der SL ein persönliches 

Gespräch gesucht. Ihre Rolle als Puffer wurde genutzt, es konnte 

einiges geklärt werden, auch das letzte Schreiben der SL 

informierte über den Stand. 

Es war der richtige Weg, dass sie als Delegierte zur Schulleitung 

gekommen sind. Eltern können aber auch in erster Linie direkt an 

die SL gelangen. Bei solchen Situationen ist auch die 

Schulsozialarbeit zuständig, welche als aussenstehende Person 

zwischen Eltern und Lehrpersonen steht.  

Es ist schwierig, wenn Eltern einen Elternabend wünschen. In solch 

einer Situation muss man abschätzen, was er wirklich bringt. Eins zu 

Eins Gespräche sind viel beruhigender und gewinnbringender, da 

man dann die Probleme der einzelnen Kinder besser verstehen 

kann. 

Bei Klassenproblemen, welche die ganze Klasse betreffen, können 

Elternabende aber sinnvoll sein.  

 

 

 

 

 

Löhningen, 5. Mai 2023 

Caro Güttinger 


